



Regionaljournal Steiermark



Brand einer Maschinen-Lagerhalle in Fohnsdorf

Bei einem Brand einer Maschinen-Lagerhalle Sonntagabend wurde niemand verletzt. Es entstand erheblicher Sachschaden.

Gegen 19:30 Uhr wurden die Einsatzkräfte über den Brand einer Maschinen-Lagerhalle im Ortsteil Hetzendorf informiert. Beim Eintreffen stand das rund 600 m² große Gebäude bereits im Vollbrand. Die Feuerwehren Hetzendorf, Pöls, Zeltweg, Fohnsdorf, Rattenberg, Judenburg, Aichdorf und die Betriebsfeuerwehr Stahl Judenburg standen mit 24 Fahrzeugen und 132 Personen im Löscheinsatz. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt vermutlich mehrere Hunderttausend Euro. Nach Abschluss der Löscharbeiten wird mit den Ermittlungen zur Brandursache begonnen.

